



**MINISTÈRE
DE LA JUSTICE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COUR D'APPEL DE PARIS

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 1 février 2021

A la suite de la publication ce lundi 1er février 2021 par Le Parisien d'un article de presse indiquant que des magistrats de la cour d'appel avaient été verbalisés dans un restaurant à proximité immédiate du Palais de justice de l'île de la Cité à Paris, les chefs de cour ont procédé à des vérifications immédiates.

A l'examen des éléments portés à leur connaissance, les verbalisations ne concernent aucun magistrat de l'ordre judiciaire.

Catherine CHAMPRENAULT

Procureure générale

Jean-Michel HAYAT

Premier président

Contact presse

Julien Quere, première présidence
sec.pp.ca-paris@justice.fr

Pierre Reynaud, parquet général
presse.ca-paris@justice.fr